

Constantino Carral repite como candidato del PRC a la Alcaldía de Villaescusa

El Comité Local ratifica su confianza en el cabeza de lista y anuncia una candidatura “joven, preparada y con ilusión”

Villaescusa, 4 de marzo de 2015

El Comité Local del PRC en Villaescusa ha aprobado por unanimidad la designación de Constantino Fernández Carral como candidato a la Alcaldía para las elecciones municipales del próximo 24 de mayo.

Con 55 años, empleado de banca y gestor de empresas en Liberbank durante los últimos 31 años, Fernández Carral repite como cabeza de lista con el reto de ganar las elecciones y hacer del Partido Regionalista el más votado del municipio.

“Después de gobernar durante 7 años en coalición, los vecinos han podido comprobar que el PRC está sobradamente capacitado para la gestión municipal, por lo que a partir de ahora esperamos poder trabajar en todos aquellos frentes que no hemos podido abordar al formar parte del un gobierno de coalición”, ha explicado el candidato.

Con ese objetivo, ha anunciado su candidatura experimentará “una gran renovación” respecto a la presentada en 2011, con la incorporación de “gente joven, preparada, con ilusión y dispuesta a trabajar para todos los ciudadanos, sin tener nunca en cuenta cuáles sean sus ideales políticos”.

“Vamos a concurrir a estas elecciones con un equipo dinámico y eficaz, sobradamente capaz de gestionar el Ayuntamiento y dirigir a Villaescusa hacia el lugar que merece”, ha agregado Fernández Carral.

Finalmente, ha destacado que el PRC se encuentra en condiciones “óptimas” para asumir nuevos retos en el municipio, porque –ha concluido– “sabemos lo que necesitan los vecinos, conocemos y compartimos sus inquietudes, estamos con ellos en la calle y nos preocupan ante todo sus necesidades reales”.



**Sabemos
gobernar**